



La Abogacía de Málaga celebra una nueva edición del seminario ‘Arte y Derecho’

La sede de la Abogacía de Málaga ha acogido este jueves 22 de junio la celebración del Seminario *Arte y Derecho. Edición Aniversario Picasso*, con motivo de la conmemoración del 50 aniversario del fallecimiento del artista malagueño. El objetivo de este encuentro ha sido analizar la **vinculación entre arte, tecnología y derecho** para fomentar el intercambio de conocimiento.

La inauguración del seminario ha corrido a cargo del decano de la Abogacía de Málaga, **Salvador González**, quien ha destacado la relevancia de este encuentro “como un **espacio sólido de debate y reflexión sobre los retos en el mercado del arte y el metaverso**, a raíz de la transformación y de las nuevas tecnologías que se están desarrollando”. “Este seminario representa una **oportunidad de incalculable valor** para reunir a expertos en arte, derecho y tecnología y para ahondar en la necesaria protección jurídica que garantice la salvaguarda de los artistas y de sus creaciones”, ha señalado González.

También han participado

...